

# *Entregan Coral de Honor al reconocido cantautor cubano Silvio Rodríguez*

---

Image not found or type unknown



**Foto: ACN.**

La Habana, 9 dic (RHC) La edición 43 del Festival del Nuevo Cine Latinoamericano concluyó este viernes en La Habana con el reconocimiento de que sigue siendo un puerto seguro para la cinematografía internacional.

La gala de clausura en el cine Charles Chaplin comenzó con la entrega de un Premio Coral de Honor al cantautor cubano Silvio Rodríguez, y las palabras de argumentación del reconocimiento por parte del Premio Nacional de Cine Manuel Pérez.

En la gran pantalla, corrieron imágenes de la historia de la cinematografía cubana impregnadas de la música y las canciones del fundador del Movimiento de la Nueva Trova Cubana, las cuales fueron acompañadas de los prolongados aplausos del público presente.

El trovador manifestó que aceptaba el premio en nombre de sus compañeros ausentes del Grupo de Experimentación Sonora del Icaic (Instituto Cubano de Artes e Industria Cinematográficos) y citó una extensa lista, entre ellos, a Pablo Milanés, Sergio Vitier, Noel Nicola, Emiliano Salvador y Eduardo Ramos.

Con la invitación a disfrutar del “cine a lo grande”, eslogan que acompañó al Festival, La Habana acogió por estos días a más de 100 títulos en competencia, además de una variada propuesta de presentaciones y actividades colaterales.

Según el comité organizador, los jurados recibieron más de dos mil películas con representación de todos los países del continente, en especial de Argentina, México y Brasil, de las cuales eligieron también para integrar la muestra Latinoamérica en Perspectiva y el apartado de Presentaciones Especiales.

El programa comprendió un evento teórico que rindió tributo al realizador cubano Nicolás Guillén Landrián con la exhibición también de un documental de Ernesto Daranas dedicado a su impronta y el análisis del audiovisual Inside Downtown (2001), hecho por el propio Nicolás en Estados Unidos.

La agenda colateral incluyó la muestra de Clásicos Restaurados, Panorama Contemporáneo Internacional, una exposición de 30 carteles de artistas procedentes de 11 países y lanzamientos editoriales a cargo del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos.

Fundado el 3 de diciembre de 1979 por el cineasta cubano Alfredo Guevara y con la presencia de más de 600 realizadores latinoamericanos, el certamen concede como máxima distinción el Gran Premio Coral, el cual simboliza los amplios arrecifes del mar Caribe. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/307542-entregan-coral-de-honor-al-reconocido-cantautor-cubano-silvio-rodriguez>



**Radio Habana Cuba**